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Junta de Freguesia da Parreira: 249 771 051 ● Junta de Freguesia do Chouto: 249 771 336 
Câmara Municipal da Chamusca: 249 769 100 ● EDP: 800 506 506 (grátis)
Águas do Ribatejo: 263 509 400 ou 809 202 011 ● Rodoviária do Tejo: 707 200 334
Bombeiros Voluntários da Chamusca: 249 769 220 ● Posto da GNR Chamusca: 249 769 030
Centro de Saúde da Parreira: 249 771 049 ● Centro de Saúde do Chouto: 249 771 600
Centro de Saúde da Chamusca: 249 769 170
EB1 Parreira: 249 771 211 ● EB1 Chouto: 249 771 655
JI Parreira: 240 771 926 ● JI Chouto: 249 771 650
Farmácia Central – Parreira: 249 770 058 
Farmácia S. José – Chouto: 249 771 636
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M E N S A G E M  D O  P R E S I D E N T E
N o t a  d e  a b e r t u r a

Car@s amig@s,

Nesta época festiva que passou, 
quero transmitir a todos os 
residentes da nossa freguesia o 
desejo de que tenha sido um Natal 
e uma entrada no Novo Ano repleta 
de felicidade.

É um privilégio dirigir-me a vocês 
neste período especial.

O Natal é um momento de alegria 
partilhada, cercado pelos afetos das 
famílias e amigos. É também uma 
oportunidade para agradecermos 
pela comunidade que formamos 
juntos. Cada um de vocês contribui 
para o espírito que torna a nossa 
freguesia única.

Ao refletirmos sobre o ano que 
passou, celebramos as conquistas 
e  enfrentamos os desafios como 
uma comunidade unida que somos. 

Neste novo ano, que a solidariedade 
continue a ser o alicerce que nos 
une, fortalecendo os laços que 
tornam a nossa freguesia um lugar 
especial.
Que o Ano Novo traga consigo 
novas oportunidades, projetos 
emocionantes e momentos de 
partilha. Que cada dia seja uma 
oportunidade para construirmos 
juntos um futuro mais próspero e 
harmonioso.

A Junta de Freguesia está aqui para 
apoiar e servir cada um de vocês. 
Que este ano seja preenchido 
com saúde, felicidade e sucessos 
coletivos.

Bruno Oliveira
Presidente da UFPC
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A T I V I D A D E S  D E  N A T A L 
R E A L I Z A D A S  N A  F R E G U E S I A
Festa de Natal E.B.1 e J.I. do Chouto
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A T I V I D A D E S  D E  N A T A L 
R E A L I Z A D A S  N A  F R E G U E S I A
Festa de Natal E.B.1 e J.I. da Parreira
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Lucília Maria de Sousa Luz Oliveira 
26 Novembro 1944 - Costureira, agoro 
reformada - Chouto

O que gostava de ver de novo aqui na sua terra?
“Gostava que houvesse uma pastelaria na nossa 
terra, que fosse bonita, para podermos beber um café, 
comer um docinho e conversar um pouco aqui no 
Chouto.”

Qual é o seu sonho?
“Gostava de estar mais perto da minha família, 
estamos longe e temos muitas saudades.
Assim poderíamos nos juntar mais vezes, que eu 
gosto tanto.”

O que mais gosta de fazer aos fins-de-semana?
“Gosto de vir ao café, fazer as minhas limpezas e ir à 
Missa ao domingo.”

Qual é o seu grande objetivo de vida?
“Ter capacidade de ajudar os meus netos, em tudo o 
que possa, para eles estarem sempre bem.”

Se ganhasse o Euromilhões, o que fazia?
“Comprava um carro a cada neto.”

O convívio continua igual entre os jovens de hoje 
em dia?
“Agora é diferente, dantes as pessoas viviam mais 
distantes e agora as pessoas são mais presentes 
na vida uns dos outros. Comemoram-se datas 
importantes juntos e dantes não.”

Que conselho dá aos mais novos?
“Que sejam sempre responsáveis por aquilo que 
fazem, é sempre o que digo aos meus netos.”

As novas tecnologias mudaram as pessoas?
“Acho que sim, e muito. Todos estamos mudados, 
mais novos e mais velhos, dantes não havia nada, 
agora todos têm tudo. Quando casei não havia luz, 

ainda fiz uma colcha à luz do candeeiro de petróleo. 
Eu dizia “quando a luz ca chegar a primeira coisa que 
farei é comprar um ferro.” E assim foi. Ainda hoje me 
lembro.”

Prefere fado ou rancho?
“Prefiro rancho. Mas gosto de ambos. Quando há uma 
festa que há rancho para mim tem outro significado.”

Qual é o seu maior medo?
“Como fui operada recentemente o meu maior medo 
agora é deixar de ver, mas também tenho medo da 
guerra.”

Lembra-se do seu primeiro amigo?
“Não me lembro. Mas um grande amigo que eu tinha 
era o meu pai, talvez fosse ele o meu primeiro grande 
amigo."

O que acha dos trabalhos desenvolvidos na 
Freguesia?
“Está tudo muito diferente e acho que têm feito coisas 
boas, como por exemplo as melhorias no edifício das 
juntas, o nosso largo e o parque da feira. Estamos 
mais desenvolvidos e isso é bom.”

Que lugar gostava de conhecer?
“Gostava de conhecer o Douro, das vezes que fui não 
conheci bem.”

Sente que as tradições continuam a ser 
valorizadas?
“Acho que sim, há pessoas que ainda dão valor ao 
que se faz.”

O que mais valoriza no ser humano?
“Gosto de ver uma pessoa que seja autónoma.”

Prefere o convívio com os amigos ou as novas 
tecnologias?
“Prefiro conviver e conversar com as pessoas ao 
vivo.”

Já perdeu alguma oportunidade pelo medo de 
tentar?
“Não sou muito medrosa, gosto sempre de arriscar, 
mas também acontece, há muitos anos gostava de ter 
tido um café e uma bomba de combustível e nunca 
consegui por medo de arriscar.”

O que a “tira do sério”?
“Quando as pessoas não cumprem os seus 
compromissos.”•

E N T R E V I S TA S  N A  F R E G U E S I A
E n t r e v i s t a s  # 1 3  # 1 4  -  A c a d e m i a  S é n i o r
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Maria Custódia Campos Varela Mendes 
28 Outubro 1953 - Trabalhadora Agrícola, 
agoro reformada - Parreira

O que gostava de ver de novo aqui na sua terra?
"O que eu gostava que houvesse na Parreira, era um 
Museu de maquinaria e engenhos antigos.
Uma coisa que já houve e eu gostava que voltasse 
eram as Marchas."

Qual é o seu sonho?
“O meu sonho anda-se a realizar, gostava de fazer 
teatro!”

O que mais gosta de fazer aos fins-de-semana?
“Brincar com os meus netos.”

Qual é o seu grande objetivo de vida?
“Poder viver em condições, com qualidade, o mais 
tempo possível.”

Se ganhasse o Euromilhões, o que fazia?
“Ajudava os meus filhos e os meus netos, a terem 
outras coisas na vida.”

O convívio continua igual entre os jovens de hoje 
em dia?
“Não. Porque as novas tecnologias, embora boas, 
vieram tirar o convívio das pessoas umas com as 
outras.”

Que conselho dá aos mais novos?
“Que sejam humildes e que estudem, sem estudos 
hoje não se chega a lado nenhum.”

As novas tecnologias mudaram as pessoas?
“Acho que sim, e muito. Todos estamos mudados. 
Afastam as pessoas de conviverem, por exemplo 
quando acontece estar à mesa e ninguém liga à 
família, estarem nos telemóveis e não se conversa. 
Acho horrível.”

Prefere fado ou rancho?
“Rancho, eu adoro o Rancho.”

Qual é o seu maior medo?
“O meu maior medo, desde sempre, é o escuro. Não
tenho medo dos mortos, nem dos vivos, mas do 
escuro sim tenho muito. De animais tenho medo de 
aranhões, daqueles grandes, ás vezes nem sei bem 
se é medo se é nojo, mas acho que é medo.”

Lembra-se do seu primeiro amigo?
“A Fernanda Silva, somos amigas desde sempre, 
sempre me dei bem com todos, mas ainda hoje a 
Fernanda é minha amiga."

O que acha dos trabalhos desenvolvidos na 
Freguesia?
“Acho bem alguns dos trabalhos realizados. Como 
por exemplo o terem reabilitado o Moinho e de 
reconstruirem os caminhos nas estradas são bons 
trabalhos.”

Que lugar gostava de conhecer?
“Gostava muito de ir à Ilha da Madeira.”

Sente que as tradições continuam a ser 
valorizadas?
“Sim, acho o Rancho muito importante e acho que o 
desporto devia estar mais desenvolvido.”

O que mais valoriza no ser humano?
“Sinceridade, a pessoa ser sincera e quando falar 
sentir que o que diz é a verdade.”

Prefere o convívio com os amigos ou as novas 
tecnologias?
“Prefiro o convivo com os amigos, na minha opinião 
as novas tecnologias atrapalham o convívio entre as 
pessoas.”

Já perdeu alguma oportunidade pelo medo de 
tentar?
“Sim, já.”

O que a “tira do sério”?
“Tira-me do sério nós estarmos num convívio e estar a 
ver pessoas a tentar rebaixar outras, por acharem que 
são superiores.”•

E N T R E V I S TA S  N A  F R E G U E S I A
E n t r e v i s t a s  # 1 3  # 1 4  -  A c a d e m i a  S é n i o r
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A T I V I D A D E S  D E  N A T A L 
R E A L I Z A D A S  N A  F R E G U E S I A
Entrega de Presentes nas E.B.1 e J.I. da Freguesia
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N O S  E S T A B E L E C I M E N T O S
D A  F R E G U E S I A
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N O S  E S T A B E L E C I M E N T O S
D A  F R E G U E S I A
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N O S  E S T A B E L E C I M E N T O S
D A  F R E G U E S I A

 11



N O S  L A R E S  E  C E N T R O S  D E 
D I A  D A  F R E G U E S I A
Oferta de cabazes de alimentos aos Lares e Centros de Dia da Freguesia
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BAILE DE CARNAVAL - dia 12 
FEVEREIRO (CHOUTO)
Organização: E.B.1 E J.I DO 
CHOUTO
Local: Salão de Convívio do 
Chouto
Entrada Livre

7ª EDIÇÃO DO FESTIVAL DO 
COGUMELO DA PARREIRA - 
dias 1, 2 e 3 MARÇO (Parreira)
Organização: União de 
Fregeusias de Parreira 
e Chouto e Muncípio da 
Chamusca
Entrada Livre

TODAS AS SEXTAS-FEIRAS
Local: 19h00 Salão de Convivio 
do Chouto
20h00 Salão de Convivio da 
Parreira
Entrada Livre

E V E N T O S  2 0 2 4
F e v e r e i r o M a r ç o








